Eine erfolgreiche Tennis-Turniersaison, gekrönt durch eine Auszeichnung

Im Sommer 2024 gab es einmal mehr regen Betrieb auf der Tennisanlage in Klosters. Gestartet sind wir mit dem ITF Profiturnier der Damen und Herren Ende Juni. Im August ging es dann Schlag auf Schlag, mit dem ATA U14-Turnier, den Bündner Tennismeisterschaften der Junioren & Aktive und den Senioren-Schweizer Meisterschaften, weiter.

pd | Die Turniere in Klosters haben das ganze Spektrum abgebildet – vom U10 Junior über die Profispieler/innen bis hin



Das Team: Mit vollem Einsatz und meist seit vielen Jahren mit dabei - am jährlichen Helferessen am 1. November konnte dann auf die gelungene Saison angestossen und zurückgeblickt werden. Bilde

Rilder: zVa



Senioren SM: Preisverleihung des Schweizer Meister-Titels der Herren 75+. Die Freude am Tennissport wird bis ins hohe Alter gelebt und Siege werden gefeiert.



Bündner Meisterschaften Junioren & Aktive: Kantonale Meisterschaften für klein und gross, wobei der TC Klosters sowohl bei den Junioren als auch den Aktiven erfolgreich abräumen konnte und mit Ellen Hirschi und Roman Schneider die beiden Titel der Aktiven nach Klosters gebracht hat. Zudem holte sich Oskar Grünewald den Titel bei den U12-Jungs, Mikko Sprecher den U10-Titel im Finale gegen Aaron Grünewald.

zum 85-jährigen Senior. Klosters hat sich während den Turnieren wettertechnisch von der besten Seite gezeigt, was die Organisation fürs neue OK erleichtert hat. Neu konnte in diesem Jahr das Live Streaming auf vier Plätze ausgeweitet werden und es wurden in über 22 Ländern Spiele aus Klosters live am Bildschirm mitverfolgt.

Turnierorganisation ausgezeichnet
Beim ITF-Turnier wurde die Turnierorganisation mit dem «Tournament Recogni-

tion Award» der Internationalen Tennisföderation (ITF) ausgezeichnet. Dieser wird von den Spielern und Offiziellen an Turniere mit ausserordentlich hoher Zufriedenheitsrate verliehen. Das ITF-Turnier in Klosters ist damit erst das dritte Turnier in der Schweiz welches diese Auszeichnung erhalten hat (nach Luzern U18 und Chiasso).

Ein grosses Dankeschön geht dabei an die fleissigen und langjährigen Helfer, die Hotels welche von den Sportlern und Betreuern geschätzt werden, die zahlreichen Sponsoren auf die wir zählen dürfen, den TC Klosters und die Gemeinde Klosters. Die Vorfreude fürs nächste Jahr steigt bereits wieder.



ITF-Turnier: Heimsieg vom Schweizer Rémy Bertola (ATP 272 im Juni 2024) im Einzel und im Doppel zusammen mit dem Lokalmatadoren aus Chur Jakub Paul.



ATA U14: Kampf um jeden Punkt bei den Jungs und Mädchen – an diesem Turnier wurden dank aufgerüsteter Technologie über 925 Stunden Videomaterial aus Klosters gestreamt.